
 

 

熊本市の方針は、「5 区」です 

（区）   区域の校区 

A 区 

(北地域) 

植木支所 

清水・龍田・城北・高平台・楠・麻生田・

武蔵・弓削・楡木・川上・西里・北部東 

(旧植木町) 植木・田原・山本・菱形 

櫻井・山東・田底・吉松 

B区(西地域) 

西部市民セ

ンター 

古町・春日・城西・花園・池田・白坪・

高橋・池上・城山・松尾東・松尾西・松

尾北・小島・中島・芳野・河内 

C 区 

 (中央) 

市役所 

壷川・碩台・白川・城東・慶徳・一新・

五福・向山・黒髪・大江・本荘・春竹・

出水・砂取・託麻原・帯山・白山・帯山

西・出水南 

D 区(東部) 

税務大学校

熊本研修所

隣接地 

画図・健軍・秋津・泉ヶ丘・若葉・尾上・

西原・託麻東・託麻西・託麻北・桜木・

東町・月出・健軍東・託麻南・山ノ内・

長嶺・桜木東 

E 区 

 (南部) 

富合支所 

日吉・川尻・力合・御幸・田迎・城南・

田迎南・飽田南・飽田東・飽田西・中緑・

銭塘・奥古閑・川口・日吉東・富合・杉

上・隈庄・豊田 

 

 

 

 

 

 

 

【今後検討される事項】 

① 区バスの導入・・これから調査研究。 

② 出張所機能について 

・ 「区役所」が遠くなる幸田・清水・花園・

託麻（４ヵ所）の市民センターは、総合支所

と同等の機能へ拡充されます。 

・ 城南支所は、合併特例期間(５年間)を過ぎ

ても総合支所としての機能を維持 

③ 区役所のサービスは、居住地に係わらず、どこ

の区役所でも受けられるよう検討 

・ 道路の要望・農業土木は出張所での対応を検討 

④ 区役所への併設により現行保健福祉センター

は廃止、残った建物は、一部を健診場所に検討 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域説明会に参加しましょう！ 

７月24 日(土) 午後2：00～15：30 

    市役所14 階ホール 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 熊本市政懇談会のご案内 
・・主催；｢熊本市をよくする会｣・・ 

   

   7月 21日(水)夜 7時より 

     パレア９階 （第 2会議室） 

   

  みなさんの暮らしはいかがですか？ 

  医療福祉・子育て、景気や雇用、新幹線、 

政令市など、市政の問題について意見を 

交換します。  

＊ どなたでもご参加できます。 

 

政令市移行  行政区の設置で、わたしたちの暮らしは？ 

7 月27 日(火) 託麻・清水・幸田の各公民館 

  28 日(水) 東部・花園・龍田の各公民館 

  29 日(木) 南部・大江・秋津の各公民館 

  30 日(金) 城南支所、北部・植木の公民館 

8 月3 日(火) 天明・飽田・西部の各公民館 

  4 日(水) 富合・河内の各公民館ならびに 

      市役所14 階ホール 

 ＊時間は、いずれも午後7：00～8：30        

【市民アンケートの声】 

・ ｢政令市先にありき｣で、強引な

合併を推し進めすぎ。 

・ 区役所の新規建設はやめてほ

しい、既存施設の活用で充分。 

・ 区割りは、住民の意見をよく聞

き、決定しなおしてほしい。池

田から西部市民センターまで

高齢者がどうして行けるか。 



  

  

 

 

 

 

 どうかみなさまも、お体を大切に

お過ごしください。 

          

上野 みえこ 

 

 

 

 

 

消費税増税が争点となり、熱く戦われた参院選

が終わりました。悪天候にもめげず、ご支援・ご

奮闘いただいたみなさま、ご苦労様でした。重く

垂れ込めた梅雨雲は、国民生活や政治の行き詰ま

りのようでもあります。厳しい結果ではありまし

たが、住民の声に耳を傾け、抱える苦難の解決に

力を尽くす決意を新たにしているところです。 

 梅雨明けも間近でしょうか。本格的な暑さも目

の前です。11月の市長選、年明けの県議選・市議

選と、政治の決戦は続きます。 

 我が家では、高 3・中 3 の子ども達も、決戦の

ときと受験勉強に励んでおり、暑い熱い夏を迎え

そうです。  

 いよいよ夏休みですが、子どもの成長につれ、

一緒に出かけることや過ごす時間もめっきり少

なくなりました。でも、短くとも太く心の通う時

間を共有し、充実した夏を送りたいと思います。 

降りしきる雨と時折の突き刺すような日差しの

なかで参議院選挙がたたかわれました。多くの

方にご支援いただき感謝の気持ちでいっぱいで

す。同時に、期待にそう結果を勝ち取れず、申し

訳なく思っています。 

今一度、多くの方のご意見もききながら、消費

税や福祉・雇用などの住民の願いが政治に反

映されるよう私自身も力いっぱい頑張る決意で

す。 

５月に生まれた長女の表情もだんだんと豊か

になっています。手を握り、向き合うたびに「あば

～」と言いながら、にっこりと笑顔を見せてくれま

す。痛くないようにぎゅっと抱きしめる瞬間が私の

一番幸せな時です。 

長い梅雨もやがて終り、本格的な夏が今年も

やってきます。８月の６日、９日、そして終戦記念

日…。子どもたちが将来にわたって笑顔でいら

れるよう、平和と核廃絶への思いを再認識し、

元気いっぱい暑い夏を走りぬきたいと思います。 

 

なす まどか 

暑中お見舞い申し上げます 
日本共産党は、ご支援にもかかわらず、比例での 3議

席に止まり、現職の小池晃・仁比そうへいさんの議席をな

くし、残念です。深く反省し、地域の皆さんとの結びつき

を強め、暮らし･福祉を守るため、更にがんばります。 

私ども市議団の「市民アンケート」には、「暮らしを何と

かして欲しい」との切実な声をたくさん寄せて頂きまし

た。選挙を通して、子育てや病気になった時、老後の生

活を安心できるようにするのが政治の最低の務めではな

いかと実感しました。 

今朝のラジオでは、金子勝さんが、選挙結果を受け

て、民主党・自民党などの政策はすでに破綻した「小泉構

造改革路線」の総括がなく、転換がなければ、「失われ

た 30年になる」と警告を発しておられました。 

派遣村の村長を務めた宇都宮健児日弁連会長が「貧

困に取り組まない政治家はいらない」と言われたことがあ

ります。貧困問題は、大きくは政治の責任であり、自己責

任で解決をすることはできません。 

秋の市長選挙では、聞く耳もたずの「冷たい市政」か

ら、市民のこえを活かし、「人間らしい暮らしを応援する」

あったか市政への転換を求めてがんばります。 

蒸し暑い日々、おからだ大切にお

過ごしください。 

   

益田牧子 

 

 

ＮＯ．７１７ 
2010 年 7 月 18 日 
電話 ３２８－２６５６ 

FAX ３５９－５０４７ 

熊本市手取本町１－１ 議会棟３階   

メール：kumamsu@gamma.ocn.ne.jp 
ホーム：http://www.jcp-kumamoto.com/ 

 
 

＊2010年1月からの市議会だよりは新しいホームページにあります。 

 


